

今月の担当は、
清内路地区です！

地域おこし協力隊 10月号



はせがわ ゆうき
長谷川雄基

◇ 伝統野菜のシーズンがやってきました！

昨年は清内路かぼちゃを中心にPRしてきましたが、今年
は清内路黄いもにも力を入れています。みなさんが丹精込
めて育てた野菜を販路開拓していくために、飯田の株式会社
あずささんご協力の元、清内路かぼちゃと清内路黄いものイ
ンターネットでの取り扱いも始めます。



◇ 商談会へ参加してきました！

また東京での最後の商談会として、「おいしい信州
ふーど発掘商談会」にも参加してきました。去年初参
加した商談会ですが、準備や手応えも含め、しっかりと
自身の成長を実感できました。阿智村の特産品も
好評でしたので、しっかりと商談をまとめて引き継
いでいきたいと思えます。



ふたがわ まいか
二川舞香

◇ 健康の森へようこそ

こんにちは。健康の森から見る外の景色は、日に日に姿を変えていきます。秋が
終わると寒い冬。今年も健康の森は冬場も営業予定です！健康の森でお待ちして
います★

◇ 村民劇プロジェクト

阿智村公演を11月4日(土)阿智祭にて行うことになりました！前回上演した2
本と新作を1本上演します。みんな本番に向けて奮闘中！来月、再来月と村外公演
も控えております。是非観に来てください！

◇ Wake up プロジェクト

古民家を手に入れました！活動の拠点ができたことで、より具体的
に動けるようになりそうです。眠っているモノを起こして再び活かす
プロジェクト。興味のある方は是非声をかけてください！

◇ 協力隊の任期も半分が過ぎました

自分の活動の根底には「命」というものがあるのだと感じています。
「小さいモノ、弱いモノが幸せでない世界は、私たちにとっても幸せな
世界ではない。この世界に生きているのは自分たちだけではない。」当
たり前なのに当たり前になっていない事。これからも試行錯誤しなが
ら行動していきたいと思えます。是非みなさんの力を貸してください
★残り1年半よろしくお願ひします！



薬草研究会で薬草お楽しみ会をしま
した 健康の森へようこそ！



来月は
智里西地区です！